

Ángel García Muñoz

Doctor en Salud Pública por la Universidad de Alicante. Diplomado en Óptica y Optometría por la Universidad de Alicante y licenciado en Documentación por la Universitat Oberta de Catalunya. En el inicio de su etapa profesional fue presidente de la Delegación Regional de Murcia del CNOO y también vicedecano del Colegio Nacional de Ópticos-Optometristas. En la actualidad es vicepresidente primero de la Sociedad Española de Optometría y miembro del comité científico de OPTOM y OPTOM meeting, así como del Executive Board de la revista científica Journal of Optometry.

Actualmente es profesor titular del Departamento de Óptica, Farmacología y Anatomía de la Universidad de Alicante, coordinador académico de su Clínica Optométrica y coordinador académico del Máster Universitario en Optometría Avanzada y Salud Visual (MOASV). Su ámbito de investigación se centra en la visión binocular clínica y en la epidemiología de las ametropías. Imparte docencia en asignaturas relacionadas con la optometría clínica y su aplicación en poblaciones específicas. Además, es codirector del proyecto de cooperación internacional "Mirada Solidaria a Cuba".